

# EIN HOCHREGALLAGER ERÖFFNET DIE AUSBAUPLÄNE

Die Ems-Chemie investiert an ihrem Standort in Domat/Ems in den nächsten Jahren rund 300 Millionen Franken



Der Spatenstich für das neue Hochregallager der Ems-Chemie ist erfolgt; von links, Marcus Caduff, Rico Erni, Magdalena Martullo-Blocher, Thomas Bornhauser, Erich Kohler. Bild sj

sich die Ems-Chemie gleich auch noch selber, löst das 44 Meter hohe Lager doch das bereits bestehende Hochregallager auf dem Emser Werkplatz als das schweizweit höchste ab.

Natürlich freue man sich über das Vorhaben, so Martullo-Blocher, die Zeiten seien aber auch für die Ems in Corona-Zeiten herausfordernd. Man sehe nun aber positiv in die Zukunft, und um die weltweiten Märkte rasch und flexibel beliefern zu können, seien die Investitionen nötig.

Gemeindepräsident Erich Kohler freute sich ebenfalls über die Ausbaupläne der Ems in «seiner» Gemeinde und natürlich über das Auftragsvolumen für das regionale Gewerbe. Ebenso seien Arbeitsplätze gesichert und nicht nur die Gemeinde, sondern die ganze Region werde gestärkt.

Zum Spatenstich hatte sich auch Regierungsrat Marcus Caduff eingefunden. Es sei eine frohe Botschaft, dass am Standort in Domat/Ems investiert werde. Solche Investitionen seien auch ein wichtiges Zeichen, dass Graubünden nicht nur ein Tourismuskanton, sondern auch ein Industriestandort sei. In diesem Zusammenhang sei es auch wichtig, dass die Unternehmen im Kanton Fachkräfte finden würden. Dabei leiste die Ems-Chemie mit ihrem grossen Lehrbetrieb einen erheblichen Beitrag.

sj. In den nächsten fünf Jahren wird die Ems-Chemie 300 Millionen Franken am Standort Domat/Ems investieren und dadurch mindestens 50 zusätzliche Arbeitsplätze schaffen. Den Auftakt dazu machte letzte Woche der Spatenstich für ein neues Hochregallager, welches Ende November in Betrieb genommen werden soll. Mit dem Gebäude können die Lager- und Versandkapazitäten um 70 Prozent erhöht werden, wie CEO Magdalena Martullo-Blocher am Spatenstich bekannt gab.

Und mit dem Neubau – welcher 17,5 Millionen Franken kosten wird, wovon zwei Drittel in Form von Aufträgen an Unternehmen der Region gehen werden – topt

Anzeige



## #GARTEHAG

BAUERNREGEL IM APRIL

**Kräht der Hahn auf dem Mist, ändert das Wetter oder bleibt wie es ist.**

Zugegeben, mit Bauernregeln kennen wir uns nicht aus, aber für Zäune, Tore, Lärm- und Sichtschutz, sowie Sicherheitssysteme sind wir Profis.

#GARTEHAG Hardegger  
Zeughausstrasse 8 | 7208 Malans | [www.gartehag.ch](http://www.gartehag.ch)